

**FELIX SCHLEICHER**

VALUE-EXPERTE BEI

VALUE ASSET ADVISORS

Attraktive Schwellenländer

„Die langfristige These für Anlagen in den Aktienmärkten der aufstrebenden Schwellenländer ist überzeugend. Diese haben ein ungleich besseres Wachstumspotenzial als die saturierten Industrienationen, eine günstigere demografische Struktur und zu meist wesentlich geringere Verbindlichkeiten. Dennoch fielen die Aktien aus den sogenannten Emerging Markets seit Jahren in der Gunst der Investoren. Der Kurs-Index des MSCI-Schwellenländerindex liegt heute kaum höher als 2007, obwohl in diesen zwölf Jahren die Unternehmen und die Volkswirtschaften in China, Indien, Brasilien, Südkorea usw. enorme Fortschritte machten. Nach Kennzahlen wie dem Kurs-Buchwert oder dem Kurs-Cashflow sind

Schwellenländer-Aktien inzwischen um 40 Prozent günstiger als die der Hauptmärkte. Auch die durchschnittliche Dividende von knapp drei Prozent kann sich sehen lassen. Kein Wunder, dass renommierte Investmenthäuser wie GMO zu verstärkten Investments in den Emerging Markets raten. Über spesengünstige ETF kann man an den herausragenden Aussichten für diese Anlageklasse partizipieren. Es dürfte derzeit wenige Investments mit einem besseren Chance-Risiko-Profil geben.“

Felix Schleicher durfte im Rahmen seiner Tätigkeit **André Kostolany** noch über Jahre erleben und schöpft heute aus dem enormen Erfahrungsschatz des Altmeisters.

Hinweis laut § 34b WpHG: Der Autor ist in den besprochenen Wertpapieren entweder investiert oder erwägt ein Engagement. Die in dem Artikel enthaltenen Angaben stellen keine Aufforderung zum Kauf oder Verkauf von Wertpapieren dar.